

2022年 1月 28日

各 位

株式会社なとり

新型コロナウイルス感染者の発生と対応について

当社グループの従業員が新型コロナウイルスに感染していることが、判明いたしましたのでお知らせいたします。

1. 判明日と感染者

- ・1月28日 北海道北斗市にある事業所に勤務する従業員1名。

2. 経緯

職場外での感染の疑いがあったことから、病院でPCR検査を実施した結果、陽性であることが判明いたしました。

3. 当社の対応

所轄保健所の指導のもと、

- ・当該従業員の行動歴、ならびに濃厚接触者の調査を行い、濃厚接触の可能性のある従業員がないことを確認済みです。
- ・該当する職場および共有スペースの消毒作業を実施済みです。

4. 製品の供給

問題はございません。

当社は、これまで感染予防の対策として、体調管理を徹底し、従業員の衛生管理を強化するなど感染の防止に努めてまいりました。今後も引き続き社内外の感染拡大防止に最大限努めてまいります。

なお、厚生労働省より、食品を介して新型コロナウイルスに感染したとされる報告はない旨の発表がされております。当社製品の品質に問題はございませんので、安心してお召し上がりいただけます。

【ご参考】厚生労働省ホームページ「新型コロナウイルスに関するQ&A」

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kenkou_iryou/dengue_fever_qa_00001.html

以 上